

CLUBES

La SD Eibar crece pese a la pandemia y cierra en beneficios el primer semestre

La cifra de negocio asciende a 30,5 millones de euros, un 17,5% más, y el resultado cae un 80%, hasta 3,4 millones de euros.

J. Trullols
26 abr 2021 - 05:00



La SD Eibar pasa el corte del primer semestre del ejercicio 2020-2021, aunque reduce con fuerza su beneficio. El club de LaLiga Santander cerró el periodo el pasado 31 de diciembre con una cifra de negocio de 30,5 millones de euros, un 17,5% más que en el mismo periodo del ejercicio anterior, y con una reducción del 80% de su beneficio neto, hasta 3,4 millones de euros.

No obstante, según las cuentas semestrales hechas públicas por el club, tiene una importancia clave en estos resultados la periodificación de ingresos de la temporada anterior, cuando no pudieron disputarse dentro del periodo que comprende el ejercicio fiscal del Eibar todos los partidos de la pasada temporada. En este sentido, se imputan en el primer semestre del presente ejercicio 7,9 millones de euros e ingresos por derechos por retransmisión de la temporada 2019-2020.

Del 1 de julio al 31 de diciembre de 2020, los ingresos deportivos (que incluyen abonos y socios) pasaron de 832.000 euros a cero, mientras que los derechos de retransmisión

(con diferencia los más importantes para el club) pasaron de 23,4 millones de euros a 28,5 millones. En diciembre, la entidad guipuzcoana anunció el abono de la parte promocional a los partidos no disputados en Ipurúa por el Covid-19, completando una devolución total cercana a los 700.000 euros.

Por otro lado, los ingresos por publicidad y comercialización en el primer semestre del presente ejercicio ascendieron a 1,98 millones de euros, frente a los 1,74 millones de euros del primer semestre el ejercicio 2019-2020. En marzo, la SD Eibar anunció perdió a Avia como patrocinador principal del club.

El club recibe 550.000 euros de subvención de la Diputación de Gipuzkoa

Los gastos de personal fueron al alza en el primer semestre del presente ejercicio, pasando de 14,7 a 16,1 millones de euros. Teniendo en cuenta amortización por la venta y compra de jugadores y el efecto de las cesiones, el gasto en personal deportivo ascendió a 18,3 millones de euros, un 7% más que en el mismo periodo del ejercicio anterior.

El club recibió durante el primer semestre de la presente temporada una subvención de 550.000 euros de la Diputación Foral de Gipuzkoa para la remodelación de la tribuna oeste de Ipurúa. Las obras del estadio tienen un coste previsto de diez millones de euros y permitirá que el aforo alcance los 8.050 asientos.

Las últimas cuentas anuales de la entidad revelan que el conjunto guipuzcoano cerró el ejercicio 2019-2020 con un beneficio neto de 15,1 millones de euros, un 28,7% más respecto a la temporada anterior. En la pasada temporada, el mercado de fichajes salvó las cuentas del Eibar, que redujo un 9,6% el importe neto de la cifra de negocio, hasta 47,3 millones de euros. El club acabó ganando 18,2 millones tras las salidas y entradas de jugadores durante el mercado de fichajes.